

Am 6. August öffnet die Anmeldung zur GNDCon

Die Vorbereitungen für die erste GNDCon schreiten voran. Auf unseren [Call for Papers](#) haben weit über 50 Personen und Institutionen mit spannenden Einreichungen zu allen Themenblöcken reagiert. Jetzt muss das Programmkomitee in den kommenden Wochen hart arbeiten. Sie wollen ein Programm zusammenstellen, das einerseits dieser Vielfalt gerecht wird und gleichzeitig genug Platz für den fokussierten Austausch bietet. Lassen wir uns überraschen.

Einstweilen kann man sich schon für die eigentliche Convention am 3. und 4. Dezember in Frankfurt am Main anmelden. Bitte füllen Sie das [Anmeldeformular](#) vollständig aus. Wir haben u.a. Anregungen vom Bibliothekarstag aufgenommen, und fragen daher auch nach Ihrem Twitter Handle oder Pseudonym, wenn Sie ein solches für das Namensschild angeben möchten. Bitte melden Sie sich auf jeden Fall an, auch wenn Sie zu den Session-Einreichenden gehören. Denn die Plätze sind limitiert. Wir freuen uns auf Sie.

Die GNDCon ist eine Initiative der GND-Kooperative und Wikimedia Deutschland e.V.